

Noch eine Ladung mit alten Handys

Aktion des Vereins Herigar

Hergershausen (st) ■ Kurz vor Jahresende verspricht der Verein Herigar die nunmehr dritte Sendung mit Althandys an die Deutsche Umwelthilfe zum Recycling. Insgesamt sind durch den Sammelaufruf in diesem Jahr über 1000 Altgeräte zusammen gekommen, die dem Verein mit jeweils 1,50 Euro vergütet werden.

Im Rahmen der Aktion „Fifty-Fifty“ er-

hält die Deutsche Umwelthilfe als Koordinatorin dieser Aktion noch einmal die gleiche Summe von der Deutschen Telekom.

Der Hergershäuser Verein Herigar sagt an alle fleißigen Unterstützer „Danke“ und setzt die Aktion im nächsten Jahr fort. Altgeräte können in der Alten Schule oder bei den Vorständen des Vereins abgegeben werden.



Maren Gatzemeier und Sabine Walz verschicken die gebrauchten Handys. Es ist die nunmehr dritte Sendung. Foto: Brendle (p)

OP 19.12.2011